

Cubano Omar Almeida se impone en torneo online de ajedrez



Omar Almeida

La Habana, 24 ene (JIT).- El cubano Omar Almeida se impuso en el Abierto Internacional de Ajedrez Club Caissa, organizado de manera virtual desde Guatemala con la participación de 11 grandes maestros y cerca de un centenar de jugadores de 17 países.

Almeida, miembro de la preselección nacional de la Isla, cerró con 6,5 puntos de siete posibles y desplazó a los puestos dos y tres al venezolano Eduardo Iturrizaga (6 puntos) y el argentino Alan Pitchot (5,5), según lo publicado en www.chess.com.

Esa fue la plataforma de juego para una cita pactada con duelos semirrápidos a 15 minutos y con incremento de 10 segundos tras cada movida.

«Me sentí jugando muy bien, y aunque es a un ritmo diferente al que tendré en los torneos presenciales de las próximas semanas igual me sirve de preparación», dijo a JIT Almeida, quien tiene previsto asistir al Campeonato Iberoamericano de mediados de febrero y luego al certamen nacional.

«Me vi ahora con contrarios fuertes, y repito, aunque cuando no tienes en juego el Elo la presión es diferente, siempre sacas provecho a cualquier torneo», aseguró el actual tercero del ranking de la Isla con 2 mil 535 puntos Elo.

En la justa online se dieron cita otros conocidos como el argentino Sandro Mareco –que es uno de los confirmados para el grupo Élite del próximo Capablanca in Memoriam–, el moldavo Nikola Mitkov y los cubanos que representan a otras federaciones Lázaro Bruzón (EE. UU.), Neuris Delgado (PAR) y Juan Carlos González (MEX).

«Prefiero el juego presencial, pero el online te ayuda a prepararte, a mantenerte en forma e incluso probar temas que estés preparando para enseñar luego en las partidas clásicas», comentó Almeida.

El ajedrez es uno de los deportes que pudo mantener su actividad en medio de la pandemia de la covid-19, apelando a las facilidades del juego en las plataformas digitales, aunque progresivamente va regresando a las citas presenciales.

En estos momentos se juega en la ciudad neerlandesa de Wijk aan Zee el primer súper torneo de la temporada, el conocido Tata Steel, y también se disfruta desde otras partes del mundo con varios campeonatos nacionales y los llamados Open

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/283774-cubano-omar-almeida-se-impone-en-torneo-online-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba